



## **TIXY: WEBSITE TICKETING BARU YANG SIAP LAUNCHING DI 2025, MENYAJIKAN INOVASI DALAM PEMBELIAN TIKET**

Indonesia akan segera memiliki platform tiket online terbaru yang siap mengubah cara masyarakat membeli tiket untuk berbagai acara. Tixy, sebuah website ticketing yang akan segera diluncurkan pada awal 2025, berambisi untuk memberikan pengalaman pengguna yang lebih mudah, cepat, dan menyenangkan dalam mendapatkan tiket untuk konser, festival, pertandingan olahraga, dan berbagai acara lainnya.

### **Inovasi yang Ditawarkan oleh Tixy**

Tixy hadir dengan membawa berbagai fitur inovatif yang akan mempermudah para penggunanya dalam melakukan pembelian tiket. Salah satu fitur unggulan yang akan ditawarkan adalah sistem pencarian yang cerdas, yang memungkinkan pengguna untuk menemukan tiket berdasarkan kategori acara, lokasi, hingga harga yang sesuai dengan anggaran mereka. Dengan antarmuka yang ramah pengguna, Tixy menjamin pengalaman yang intuitif, bahkan bagi mereka yang baru pertama kali menggunakan platform ini. Beberapa fitur menarik yang akan dimiliki Tixy, antara lain:

#### **1. Pembayaran Instan dan Aman**

Tixy akan menyediakan berbagai metode pembayaran yang mudah, termasuk transfer bank, kartu kredit, dompet digital, dan pembayaran melalui gerai retail. Sistem pembayaran ini dirancang untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi para pengguna.

## **2. Tiket Digital dan QR Code**

Semua tiket yang dibeli di Tixy akan tersedia dalam bentuk digital, yang dapat disimpan di ponsel atau perangkat lainnya. Pengguna hanya perlu menunjukkan QR Code pada saat masuk ke acara tanpa harus mencetak tiket fisik, membuat proses lebih praktis dan ramah lingkungan.

## **3. Integrasi dengan Acara Lokal dan Internasional**

Tixy tidak hanya menyediakan tiket untuk acara-acara besar seperti konser internasional dan pertandingan olahraga kelas dunia, tetapi juga acara lokal seperti festival musik, teater, dan pameran seni yang seringkali lebih sulit diakses di platform ticketing lainnya.

## **4. Personalisasi Rekomendasi**

Menggunakan teknologi machine learning, Tixy akan memberikan rekomendasi acara berdasarkan preferensi pengguna. Dengan algoritma yang terus berkembang, Tixy dapat memahami minat pengguna dan menyarankan tiket yang relevan, sehingga pengguna tidak akan ketinggalan acara yang mereka sukai.

## **Tujuan Tixy dalam Melayani Pengguna**

Melalui peluncuran ini, Tixy berharap dapat mengatasi beberapa masalah umum yang sering dihadapi oleh pengguna platform tiket lainnya, seperti ketersediaan tiket yang terbatas, pengalaman transaksi yang rumit, serta ketidakpastian dalam harga tiket. Tixy berkomitmen untuk membuat setiap proses pembelian tiket menjadi lebih transparan, cepat, dan efisien, sehingga pengguna bisa fokus menikmati acara tanpa adanya hambatan.

Selain itu, Tixy juga berencana untuk menggandeng berbagai mitra lokal dan internasional, termasuk penyelenggara acara, tempat hiburan, dan pihak sponsor untuk memastikan bahwa platform ini memiliki cakupan yang luas dan selalu menyediakan tiket untuk berbagai jenis acara yang diinginkan pengguna.

## **Menjadi Platform Terpercaya dengan Fokus pada Pengalaman Pengguna**

Salah satu fokus utama Tixy adalah meningkatkan customer experience. Dengan antarmuka yang sederhana namun kaya akan fitur, platform ini akan memastikan bahwa pengguna tidak hanya bisa membeli tiket dengan mudah, tetapi juga merasakan pengalaman yang menyenangkan selama berinteraksi dengan platform. Selain itu, Tixy juga akan menyediakan layanan pelanggan 24/7, yang siap membantu mengatasi berbagai masalah yang mungkin dialami oleh pengguna.

**CEO Tixy, Fadil Shahab**, dalam wawancara eksklusif menyatakan, *"Kami ingin menciptakan platform tiket yang tidak hanya mudah digunakan, tetapi juga bisa diandalkan oleh setiap orang, mulai dari penggemar konser hingga keluarga yang ingin menghadiri acara keluarga. Tixy hadir untuk memudahkan mereka merencanakan dan menikmati acara tanpa khawatir tentang proses pembelian tiket yang ribet."*

### **Kampanye Pemasaran Menjelang Peluncuran**

Menjelang peluncurannya di 2025, Tixy telah merencanakan kampanye pemasaran besar-besaran yang akan menjangkau berbagai saluran media, termasuk media sosial, iklan TV, dan kolaborasi dengan influencer dan selebriti. Kampanye ini bertujuan untuk memperkenalkan Tixy kepada audiens yang lebih luas, serta membangun kesadaran akan fitur-fitur unik yang ditawarkan platform ini.

Sebagai bagian dari strategi pemasaran, Tixy juga akan mengadakan serangkaian giveaway tiket untuk acara-acara eksklusif, serta mengadakan undian berhadiah bagi pengguna yang melakukan pembelian pertama mereka di platform. Program promosi ini akan menarik perhatian banyak pengguna baru dan membangun loyalitas sejak awal.

### **Harapan Tixy untuk Masa Depan**

Tixy berharap platform ini dapat berkembang dengan pesat dan menjadi pilihan utama bagi pengguna tiket online di Indonesia. Mereka berkomitmen untuk terus berinovasi dan memperkenalkan fitur-fitur baru yang dapat meningkatkan pengalaman pengguna.

*"Melalui Tixy, kami ingin membantu setiap orang menemukan tiket yang mereka cari dengan cara yang lebih modern dan efisien. Kami ingin menjadi mitra tepercaya bagi para penggemar acara, penyelenggara, dan semua pihak yang terlibat dalam industri hiburan,"* tutur **Fadil Shahab**.

### **Tentang Tixy**

Tixy adalah platform ticketing yang sedang berkembang dan akan segera hadir di Indonesia pada tahun 2025. Platform ini menawarkan berbagai fitur inovatif untuk memudahkan pengguna membeli tiket acara secara online, mulai dari konser, festival, hingga pertandingan olahraga. Dengan antarmuka yang mudah digunakan, berbagai metode pembayaran yang aman, dan komitmen untuk memberikan pengalaman pengguna terbaik, Tixy berambisi menjadi pilihan utama para pencinta acara di Indonesia.